

河南小だより



米原市立
河南小学校
〒521-0032 滋賀県米原市枝折77番地
TEL 0749-54-1019 FAX 0749-54-2402

教育目標 夢に向かって 心豊かに たくましく生き抜く子
合言葉 学び 笑顔 元気 いっぱい 河南小
《目指す子ども像》 学びあう子・思いやる子・たくましい子

有意義な夏休みを

いよいよ明日から、子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。今年は3年振りの行動制限のない夏休みとなり、子どもたちも期待に胸を膨らませてワクワクしていることでしょう。真っ青な空に浮かぶ白い入道雲、じりじりとした夏の陽射しが照りつける中で鳴り響くセミの声。祭りや花火や水遊びなど、楽しみがいっぱいある中ですが、事故（特に交通や水難）には十分気を付けて、この夏休みにしかできない体験をぜひ子どもたちにはしてほしいと思います。

さて、先日テレビで、古代エジプト文明に魅せられた小学6年生の田中環子（たなか わこ）さんの特集番組が放映されていました。私も一度はエジプトへ行って本物のピラミッドを見てみたいという思いがあったので、ワクワクしながら番組を見ていました。

環子さんは、古代エジプト文明について自力で研究を積み重ね、興味や疑問を持ったことを理解し解決するために、ラテン語やヒエログリフ（古代エジプト文字）まで学んだそうです。実際にエジプトを訪れ、遺跡やピラミッドを目をキラキラと輝かせながら見て回る姿は、夢を追いかける魅力に満ちあふれていました。また、今までの研究の中で感じていた疑問を質問する場面もありましたが、世界的権威である博士と対等に会話ができるその知識量に現地の研究員も大変驚き、将来は一緒に仕事をしたいとまで言われていました。きっかけは小学1年生の時に見たテレビ番組だったそうですが、あくなき探究心の元、自分の好奇心を大切に新しいことに積極的に取り組む姿は見ていて感動を覚える程でした。

自由な時間がたっぷりある夏休みには、自分自身を成長させる素晴らしい経験を積むことができます。どんな小さなことでも好奇心を持って挑戦し、探求心を忘れずに追求していけば、きっと素晴らしい夏の思い出をつくることができるでしょう。子どもたちが有意義で素晴らしい夏休みを過ごせることを願っています。

◇ 7. 8月の主な行事 ◇

7月	21日（金）	夏季休業～8/27 サマースクール 8:30～10:00
	24日（月）	サマースクール 8:30～10:00
	25日（火）	サマースクール 8:30～10:00
8月	10日（木）	学校閉庁～16日
	11日（金）	（祝日）山の日
	17日（木）	第3回学校運営協議会18:30～
	19日（土）	愛校作業 8:30～10:00
	20日（日）	愛校作業（予備日）
	28日（月）	2学期始業式 集団下校 11:30
	29日（火）	給食開始・第2回避難訓練 4校時日課・給食後集団下校13:40
	30日（水）	4校時日課・給食後集団下校13:40

◇ 9月の主な行事 ◇

※予定は変更になる可能性があります

9月	4日（月）	全校朝会・身体測定 第5回委員会活動
	5日（火）	ふれあい広場・身体測定
	6日（水）	夢のポケット1～3年 スクールカウンセラー来校日 集団下校14:50
	8日（金）	口座振替日 5年フローティングスクール
	9日（土）	5年フローティングスクール
	11日（月）	5年振替休業日
	13日（水）	夢のポケット4～6年 子ども安全リーダー会議14:15 集団下校14:50
	14日（木）	P T A 1年親子活動
	18日（月）	（祝日）敬老の日
	20日（水）	集団下校14:50
	23日（土）	（祝日）秋分の日
	25日（月）	第6回委員会活動（運動会係活動）
	27日（水）	集団下校14:50

*地域の方のご厚意で、玄関横の水槽をきれいに整備していただき、子どもたちのために多くのメダカもご寄付いただきました。本当にありがとうございます。ごさいます。



◆第1回全校リレー大会◆

6月27日（火）に運動委員会の企画による全校リレー大会を行いました。各たてわり班ごとに走順を考え、タスキを繋いで一生懸命に走り、それをみんなで応援して大変盛り上がりました。進行は全て高学年の子どもたちが行い、自分たちの手で作り上げた一体感の感じられる行事となりました。



◆2年まち探検◆（6月28日・7月6日・7月7日の3日間）

2年生が地域の魅力を見つけるためにグループごとに計画を立てて、醒井、三吉、番場のまち探検に出かけました。暑さが厳しい中でしたが、お出会った地域の方々に優しく声をかけていただき、子どもたちは時間に遅れず元気にゴールすることができました。



◆5年ミシンボランティア◆

7月6日（木）に5年生の子どもたちにミシンの使い方を教えるに地域のボランティアの方々が来てくださいました。昔と違って家にミシンを置いていない家庭が多く、初めて触ったという子どもがほとんどでしたが、子どもたちは使い方を教わりながらがんばって家庭科の実習に取り組みました。



※学校では日頃より、学校だよりや学校ホームページ等に掲載する写真の取扱いについて、個人情報保護の観点から子どもの表情等がわかるものは載せないよう配慮しております。また、昨年より動画も同様の扱いとし、DVDによる配布等も止めております。個人情報の二次的利用を防ぐ観点からも必要な措置となりますので、ご理解・ご了承をお願いいたします。

※8月10日（木）～8月16日（水）は学校閉庁日となっています。急な連絡が必要になった場合は、米原市役所本庁舎代表電話（53-5100）に御連絡ください。